

芳賀青年の家 日誌

6月19日		<p><益子中学校> 1年生が野外炊飯(バーベキュー)を行いました。かまどのセッティング、食材の準備などをグループで協力して行いました。</p>
6月19日		<p><益子中学校> 天気にも恵まれ、青空の下で楽しく活動されていました。野外炊飯後は西明寺見学に行きました。</p>
6月23日		<p><七井小学校> 1泊2日で利用されました。手びねり陶芸を行いました。説明をよく聞いて、粘土の感触を確かめながら、丁寧に作品を作っていました。</p>
6月23日		<p><七井小学校> ウォークラリーの予定でしたが雨天のため、館内ウォークラリーを行いました。ボランティアの保護者も来所して、チェックポイントでゲームを行いました。</p>
6月25日		<p><原育成会> 親子でピザ作りを行いました。ダッチオーブンで焼き上げたピザに大満足の様子でした。</p>
6月28日		<p><萌丘幼稚園認定こども園、東保育園・幼稚園> 始めに手びねり陶芸を行いました。職員の説明をよく聞いて、一生懸命作品を作っていました。テーマはお皿でしたが、様々な形のお皿ができました。</p>
6月28日		<p><萌丘幼稚園認定こども園、東保育園・幼稚園> 手びねりの後は、西明寺見学を行いました。長い階段を上って、本堂や焰魔堂(えんまどう)を見学しました。その後は、おいしいお弁当を食べたようです。</p>